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Roma, all’Uer nuovo corso di laurea in Medicina
Aperte le iscrizioni per il test di ammissione online al nuovo corso
L’Università Europea 
di Roma (UER) ha 
aperto le iscrizioni per 
il test di ammissione 
online al nuovo corso 
di laurea in Medicina e 
Chirurgia, previsto per 
l’anno accademico 
2024-2025. Il bando è 
disponibile sul sito uf-
ficiale dell’università, 
mentre il corso è in at-
tesa dell’accredita-
mento definitivo da 
parte del ministero. Se-
condo una nota del-
l’Università, “Per 
rispondere alla cre-

scente necessità di 
nuovi medici e per am-
pliare l’offerta forma-
tiva, UER ha iniziato da 
tempo le procedure per 
avviare il corso di lau-
rea magistrale in Medi-
cina e Chirurgia 
(LM-41). Una volta 
completato il processo 
di accreditamento e au-
torizzazione, il corso 
prenderà il via nell’au-
tunno dell’anno acca-
demico 2024-2025 con 
una prima classe di 60 
studenti.” 
 

Terracina:  
dimessi Sapio  

e Somma

Angelozzi  
incorona Soulé:  

“Diventerà 
una stella”

Parigi 2024,  
gli atleti del Lazio  

ai Giochi  
Paralimpici

“Oggi è arrivato l’annun-
cio che ad agosto i  treni 
avranno costantemente 
fino a due ore di ritardo 
a causa dei lavori sull’in-
frastruttura ferroviaria.  
Ad agosto, il mese in cui 
gli italiani partono per le 
vacanze, in cui i  turisti  
arrivano in Italia per go-
dere le bellezze del no-
stro Paese. Sapete,  
invece, di cosa si sta oc-

cupando Salvini? Di cosa 
ha tra le gambe una 
atleta alle Olimpiadi di 
Parigi.  Più che il  mini-
stro dei trasporti ,  è 
ormai il  ministro dei 
trans. La cosa più bella, è 
che Salvini non capisce 
nulla nè di trasporti ,  nè 
di trans, dato che Imane 
Khelif  non è nemmeno 
trans. 

a pagina 4

a pagina 5 a pagina 7a pagina 6

Fondazione Santa Lucia 
a rischio fallimento
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“Salvini non si occupa dei treni 
ma di trans” 

Caos treni: l’attacco del segretario di Più Europa, Riccardo Magi
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TRENITALIA: ‘RITARDI FINO A DUE 
ORE E MEZZA AD AGOSTO’



PRIMO PIANOGIOVEDÌ 1 AGOSTO 20242

Caos treni: l’attacco lanciato dal segretario di Più Europa, Riccardo Magi 

“Salvini non si occupa dei treni ma di trans” 
Il Codacons: “I lavori di Trenitalia nel momento peggiore”

Le linee maggiormente inte-
ressate dalle interruzioni 
ferroviarie di cui si sta par-
lando in queste ore saranno 
la Torino-Milano-Venezia, 
la linea AV Milano-Bologna 
e la Direttissima Roma-Fi-
renze. Saranno in cantiere 
interruzioni dovute ai la-
vori anche sui valichi al-
pini, che si ripercuoteranno 
soprattutto sull’offerta dei 
collegamenti transfronta-
lieri. 
LA LINEA MILANO-BOLO-
GNA: Dal 12 al 18 agosto, la 
linea AV Milano-Bologna 
sarà parzialmente interrotta 
con un aumento dei tempi 
di viaggio fino a 120 ′, men-
tre, dal 19 al 25, sarà inte-
ressata da riduzioni di 
velocità. Le modifiche ri-

guarderanno soprattutto i 
treni Frecciarossa sulla rela-
zione Torino-Milano-Roma-
Napoli-Salerno con 
allungamenti delle percor-
renze e cancellazioni. Tre 
treni tra Intercity e Intercity 
Notte delle relazioni Mi-
l a n o / F i re n z e - R o m a / S i r a -
cusa e viceversa saranno 

invece deviati sulla linea 
convenzionale tra Orvieto e 
Chiusi. 
LA DIRETTISSIMA FI-
RENZE-ROMA: Dal 12 al 23 
agosto 2024 la linea Diret-
tissima Firenze-Roma sarà 
interrotta nella tratta Chiusi 
-Orvieto per l’impermeabi-
lizzazione del viadotto Pa-

glia, mentre, dal 24 al 25 
agosto, sarà interessata da 
riduzioni di velocità. L’of-
ferta di Frecce e Intercity 
sarà soggetta a modifiche di 
orario, cancellazioni o de-
viazioni di percorso con un 
allungamento dei tempi di 
viaggio. Dal 19 al 23 agosto, 
le interruzioni sulla Diret-
tissima e i rallentamenti 
sulla linea AV Milano-Bolo-
gna porteranno ad aumenti 
dei tempi di percorrenza 
fino a 80 ′  (fino a 20 ′  per i  
soli treni che percorrono la 
linea AV Milano-Bologna 
verso l’Adriatica). Nei 
giorni 24 e 25 agosto, sulla 
Direttissima ci saranno ral-

lentamenti da 5 ′ fino a 60 ′ a 
seconda del treno. 
AV MILANO-VENEZIA: Per 
lavori relativi alla realizza-
zione della linea AV/AC 
Milano-Venezia, si prevede 
un’interruzione totale nella 
tratta Verona-Vicenza fino 
al 20 agosto, nonché rallen-
tamenti prima e dopo la 
chiusura della linea fino al 
26 agosto. Sono previste li-
mitazioni, cancellazioni e 
deviazioni di percorso con 
un aumento di percorrenza 
per le Frecce (fino a circa 90 ′ 
da Venezia a Milano e 150 ′  
nel senso opposto) e per i  
servizi transfrontalieri. 
LA LINEA BOLOGNA-

PRATO: Per lavori di ade-
guamento, sulla linea Bolo-
gna-Prato è prevista 
un’interruzione continua-
tiva di linea fino all’8 set-
tembre nella tratta 
Pianoro-San Benedetto. I 
treni saranno cancellati e 
sostituiti con bus. Saranno 
inoltre previste rimodula-
zioni di orario in alcune 
tratte e per alcuni treni In-
tercity e Intercity Notte è 
prevista la deviazione via 
Falconara o via Tirrenica 
Nord. 
I VALICHI: Per lavori di 
adeguamento e messa in si-
curezza, sulle linee Milano-
Domodossola e 
Domodossola-Iselle, sa-
ranno cancellati tutti i colle-
gamenti Eurocity da 
Domodossola a Milano e vi-
ceversa. I treni saranno so-
stituiti con bus tra Milano e 
Domodossola e tra Milano, 
Losanna e Ginevra. I lavori 
sulla Domodossola-Iselle 
sono in programma dal 9 al 
30 agosto, mentre sulla Mi-
lano-Domodossola fino all’8 
settembre.

Sa lv in i  lasc i  par lare  la  
sc ienza  e  i  comita t i  o l im-
pic i  e  facc ia  i l  min is t ro  
de i  Trasport i ,  non i l  com-
mentatore  spor t ivo  a  
caso” :  ad  espr imers i  in  
questo  modo è  s tato  i l  se-
gre tar io  d i  P iù  Europa ,  
Riccardo Magi .  Intanto sul  
tema de i  t ren i  s i  espr ime 
i l  Codacons :  ‘ I  l avor i  d i  

Treni ta l ia  ne l  momento  
peggiore ’ .  Le  modi f i che  
a l la  c i rcolazione  dei  t reni  
annuncia te  da  Treni ta l ia  
andranno a  pesare  sugl i  
“spostament i  es t iv i  degl i  
i ta l ian i ,  e  i  l avor i  d i  po-
tenz iamento  in f ras t rut tu-
rale  arrivano nel  momento 
peggiore” .  Lo ha det to  ap-
punto  i l  Codacons ,  che  

tut tav ia  apprezza  g l i  
s forzi  del la  società  per  ga-
rant i re  i  d ir i t t i  d i  passeg-
geri  e  l imitare i  disagi  agli  
utent i .  “E’  innegabi le  che  
le  modi f i che  a l la  c i rco la-
z ione  de i  t ren i  a  lunga  
percorrenza  causeranno  
d isag i  a  co loro  che  ave-
vano programmato di  rag-
g iungere  le  loca l i tà  d i  

v i l leggiatura  in  treno e  a i  
tant i  tur is t i  che  ad agosto  
v is i teranno  i l  nos t ro  
Paese .  –  d ice  i l  Codacons  
–  Lavor i  che  s i  aggiun-
gono ai  tant i  problemi tec-
nic i  regis trat i  g ià  a  lugl io  
sulla  l inea ferroviaria ,  con 
ben  74  cas i  d i  ra l lenta -
ment i  o  sospensioni  de l la  
c i rco laz ione  non  causat i  

da  maltempo,  incendi ,  ca-
duta  a lber i  o  a l t re  cause  
di  forza  maggiore  monito-
rat i  dal  Codacons solo  nel  
per iodo compreso tra  i l  16  
e  i l  25  lug l io .  Apprez-
z iamo tut tav ia  g l i  s forz i  
mess i  in  campo da  Treni -
ta l ia  per  r idurre  i  d i sag i  
a i  viaggiator i  e  garant ire  i  
d i r i t t i  de i  passegger i ,  e  

proprio  in  considerazione 
delle  nuove modifiche al la  
c i rco laz ione  ch iediamo 
a l la  soc ie tà  d i  a t t ivars i  
con  ogni  mezzo  poss ib i le  
per  evi tare  nel le  pross ime 
se t t imane  guast i  tecnic i  e  
problemi  a l la  re te  che  
peggior ino  la  s i tuaz ione  
ferroviar ia” ,  t e rmina  i l  
Codacons.  

In cantiere interruzioni dovute ai lavori anche sui valichi alpini, che si ripercuoteranno soprattutto sull’offerta dei collegamenti transfrontalieri 

Treni e interruzioni ad Agosto: ecco le linee più interessate
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Il tycoon: ‘Io il miglior presidente per i neri da Lincoln’ 

Usa24: Trump fischiato alla Nabj

rump ha le  idee chiare:  ‘ Io 
i l  migl ior  presidente per  i  
ner i  da  Lincoln’ .  “Sono 
stato i l  miglior  presidente 
per i  neri  da Abraham Lin-
coln” ha det to  Donald 
Trump in un’intervista alla 
Nat ional  Associat ion of  
Black Journalists (Nabj) ,  la 
più importante  associa-
zione di  g iornal is t i  a froa-
mericani  con ol tre  4 .000  
membri .  La  dichiarazione 
del  tycoon è  s tata  accol ta  
da f ischi .  Trump at tacca  
una giornalista.  “Non sono 
stato  mai  accol to  in  ma-
niera così  maleducata.  La-
vora  a l la  Abc?”,  ha  det to  
l ’ex presidente incalzando: 
“Questa osti l i tà  è  una ver-
gogna” I  commenti  di  Do-

nald Trump sul l ’ ident i tà  
razziale  di  Kamala  Harr is  
sono “offensivi”  e  “r ipu-
gnanti”:  ad affermarlo è la  
portavoce  del la  Casa 
Bianca Karin Jean-Pierre in 
r isposta  ad una domanda 
sulle  parole del  tycoon du-
rante  un’ intervista  a l la  
Nat ional  Associat ion of  
Black Journalists (Nabj) ,  in 
cui  ha  messo in  discus-
s ione l ’or igine  ‘b lack’  
della sua rivale nella corsa 
per  la  Casa Bianca.  “Nes-
suno ha i l  diri t to di  dire a 
qualcuno chi  è .  Lei  è  la  vi-
cepresidente  degl i  Stat i  
Uniti ,  Kamala Harris.  Dob-
biamo portare un po’  di  r i -
spet to  a l  suo nome,  
punto”.  Gli  americani  me-

r i tano di  megl io”  di  Do-
nald Trump:  “ la  nostra  
bat tagl ia  è  per  i l  futuro e  
per  la  l ibertà” .  A dir lo  è  
Kamala Harris  r i ferendosi  
a l le  parole  del l ’ex  pres i -
dente  americano,  secondo 
i l  quale  la  vicepresidente  
“era indiana e poi  è  diven-
tata nera”.  “Questo pome-
r iggio  abbiamo sent i to  
Trump ed è  sempre lo  
s tesso vecchio  spet tacolo  
di  divisione e mancanza di  
r ispet to” :  g l i  americani  
hanno bisogno di  “un lea-
der  che dice la  veri tà ,  che 
non risponde con osti l i tà  e  
rabbia ai fatti  e che capisce 
che le  differenze non ci  di-
vidono”,  ha  affermato la  
Harris .

Ucciso nella capitale iraniana da un raid missilistico attribuito a Israele 

 I funerali di Ismail Haniyeh

Sono iniz iat i  a  Teheran i  
funeral i  uff ic ial i  di  Ismail  
Haniyeh, ucciso nella capi-
ta le  i raniana da un raid 
miss i l i s t ico  at tr ibui to  a  
Israele .  Una fol la  in  lut to  
con i  r i trat t i  del  leader  di  
Hamas e  bandiere  palest i -
nesi  s i  è  radunata  nel -
l ’Univers i tà  di  Teheran,  
nel  centro della ci t tà .  I l  se-
gretar io  di  Stato  ameri -
cano Antony Bl inken ha 
chiesto a “tutte le parti” in 

Medio Oriente  a  “fermare  
le  azioni  di  escalat ion”.  I l  
mantenimento del la  pace  
“ iniz ia  con un cessate  i l  
fuoco,  e  per arrivarci  è  ne-
cessar io  che tut te  le  part i  
parl ino (e)  smettano di  in-
traprendere azioni  di  esca-
lat ion”,  ha  det to  Bl inken 
ai  g iornal is t i  nel  corso di  
una conferenza s tampa in  
Mongol ia .  L’ Iran ha an-
nunciato  la  chiusura  del  
proprio  spazio  aereo f ino 

alle 5 ora i tal iana,  secondo 
fonti  citate da media israe-
l iani .  Analist i  mil i tari  r i fe-
r iscono che Teheran 
avrebbe inol tre  informato 
in queste  ore Qatar  e  Ara-
bia  Saudita  del la  sua in-
tenzione di  e ffet tuare  un 
at tacco contro  Israele ,  
chiedendo a  Doha e  Riad 
di non consentire l ’utilizzo 
del  loro  spazio  aereo a l lo  
Stato  ebraico  o  agl i  Stat i  
Unit i .  

L’annuncio  di  Treni ta l ia  
spaventa:  ‘Ritardi  f ino a 2 
ore e  mezza ad agosto per 
i  lavori  sulle  l inee’ .   Treni  
al  ral lentatore ad agosto a 
causa dei  lavori  di  poten-
ziamento s trutturale  pro-
grammati  sul la  rete  
dell ’Alta Velocità.  Sia Tre-
nital ia  sia I talo hanno pro-
grammato gl i  orar i  di  
corse con tempi di  percor-
renza più lunghi.  Le tratte  

maggiormente  interessate  
sono la  Torino-Milano-Ve-
nezia ,  la  l inea  Milano-Bo-
logna e  la  Diret t iss ima 
Roma-Firenze.  Previst i  
anche aumenti  dei  tempi  
di  v iaggio  f ino a  due ore  
sul la  Milano-Bologna dal  
12  a l  18  agosto ,  con la  
l inea  parzia lmente  inter-
rotta.  L’annuncio di  Treni-
ta l ia .  Ad agosto  i  t reni  a  
lunga percorrenza di  Tre-

nitalia,  società capofila del 
Polo  Passeggeri  del  
gruppo Fs ,  saranno inte-
ressat i  da  modif iche  a l la  
c ircolazione per  lavori  di  
potenziamento infrastrut-
turale,  che saranno prope-
deut ic i  a  una maggiore  
frequenza e  migl iore  qua-
l i tà  del  servizio .  Lo s i  ap-
prende da una nota . I  
cl ienti  delle Frecce interes-
sate  dal le  modif iche  sono 

stati  informati  delle  varia-
zioni  tramite smart  caring 
con circa 17.000 mail  e  800 
sms inviati .  Nei  casi  di  r i -
tardi  maggior i  di  60 ′  o  
cancel lazioni/l imitazioni ,  
a i  c l ient i  è  s tata  eviden-
ziata  la  possibi l i tà  di  r i -
programmare i l  v iaggio  o  
r inunciarvi  ot tenendo i l  
r imborso integrale  del  t i -
tolo di  viaggio acquistato.  
Dal  26 luglio scorso e f ino 

a l  pr imo set tembre,  nel le  
stazioni  dove sono attesi  i  
maggior i  f luss i ,  è  s tato  
previsto un potenziamento 
dei  bus da uti l izzare come 
servizi  sost i tut ivi ,  l ’ incre-
mento del  personale di  as-
s is tenza e  del le  scorte  
ki t/acqua da fornire  a i  
c l ient i  in  s i tuazioni  di  
anormal i tà  di  servizio .  
Tutt i  i  canal i  di  Trenital ia  
sono aggiornati  con le  va-

r iazioni  di  orar io .  Mag-
gior i  informazioni  sono 
disponibi l i  nel la  sezione 
Lavori  e  modif iche  a l  ser-
vizio del sito,  sull ’app Tre-
ni ta l ia ,  a l  numero verde 
gratuito 800 89 20 21,  oltre 
che  nel le  b igl ie t ter ie  e  
self-service e presso i  desk 
di assistenza nelle stazioni 
ferroviarie.  Attivo anche i l  
servizio  di  smart  car ing 
sull ’app Trenital ia .  

Trenitalia: ‘Ritardi fino a due ore e mezza ad agosto per i lavori 
di potenziamento strutturale sulle linee’
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L’allarme sul futuro della struttura ospedaliera a rischio per un dissesto economico 

Fondazione Santa Lucia a rischio fallimento 
I sindacati sono intenzionati a far partire la mobilitazione se non arriveranno risposte

I l  t e s t  d i  a m m i s s i o n e  s i  
t e r r à  m e rc o l e d ì  2 5  s e t -
t e m b re  2 0 2 4 ,  m e n t re  l a  
s c a d e n z a  p e r  l e  i s c r i z i o n i  
a l  t e s t  è  f i s s a t a  a l  1 3  s e t -
t embre .  Sc r ive  l ’ a teneo  in  
u n a  n o t a :  “ P a r t i c o l a re  
e n f a s i  s a r à  p o s t a  s u l l e  
n u o v e  t e c n o l o g i e  m e d i -
che  come la  t e lemedic ina ,  
l ’ e - h e a l t h  e  l ’ u s o  d e l l ’ i n -
t e l l i g e n z a  a r t i f i c i a l e  a p -
p l i c a t a  a l l a  d i a g n o s t i c a  e  

a l l a  t e r a p i a ,  c o s i  c o m e  
l ’ a t t e n z i o n e  p e r  l e  
s c i e n z e  m e d i c h e  u m a n i -
s t i c h e  e  d i  c o m u n i c a -
z i o n e ,  i l  b i o d i r i t t o  e  l a  
b i o e t i c a .  L’ o b i e t t i v o  –  
p ro s e g u e  l ’ a t e n e o  –  è  
q u e l l o  d i  o f f r i re  u n  p e r -
c o r s o  a c c a d e m i c o  i n n o v a -
t i v o  e  i n  l i n e a  c o n  l e  
n u o v e  l i n e e  d i  r i c e rc a  
b i o - m e d i c a ,  c o n  u n a  s e m -
p re  m a g g i o re  c o n o s c e n z a  

d e l l e  n u o v e  e  s o f i s t i c a t e  
t e c n o l o g i e  a p p l i c a t e  a l l a  
m e d i c i n a ;  i l  c o r s o  d i  l a u -

re a  p re v e d e  u n ’ i n t e n s a  
f o r m a z i o n e  t e o r i c a  e  
u n ’ i m m e r s i o n e  c l i n i c a  

p re c o c e  g r a z i e  a d  u n  a c -
c o rd o  s t r a t e g i c o  c o n  G v m  
C a re  &  R e s e a rc h ,  g ru p p o  
o s p e d a l i e ro  c o n  5 0  s t r u t -
t u re  i n  I t a l i a  e  a l l ’ e s t e ro .  
L e  c a r a t t e r i s t i c h e  d e l -
l ’ U e r,  p a r t e  d i  u n a  re t e  
i n t e r n a z i o n a l e  d i  u n i v e r-
s i t à ,  e  l a  p a r t n e r s h i p  c o n  
G v m  C a re  &  R e s e a rc h  g a -
r a n t i s c o n o  a g l i  s t u d e n t i  
a n c h e  u n ’ e s p e r i e n z a  s o -
p r a n a z i o n a l e ,  p e r m e t -

t e n d o  l o ro  d i  a c c e d e re  a  
o p p o r t u n i t à  d i  f o r m a-
z i o n e  a t t r a v e r s o  u n  n e t -
w o r k  d i  s t r u t t u re  d i  a l t a  
s p e c i a l i t à  i n  d i v e r s i  
P a e s i .  L’ o s p e d a l e  S a n  
C a r l o  d i  N a n c y  a  R o m a ,  
o s p e d a l e  p o l i s p e c i a l i -
s t i c o  p a r t e  d i  G v m  C a re  
&  R e s e a rc h ,  s a r à  s e d e  
p r i n c i p a l e  d e l l a  f o r m a-
z i o n e  c l i n i c a  d e g l i  s t u -
d e n t i ” .  

I l  futuro del la  Fondazione 
Santa  Lu c ia  è  in cer to .  “ I l  
pross imo 6  agosto ,  presso  
i l  Minis tero  del le  Imprese  
e  del  Made in  I ta ly,  è  pre-
vis to  l ’ incontro  sul  futuro  
d e l l a  Fo n daz io n e  Santa  
Lucia” .  Cos ì ,  in  una  nota ,  
la  Cgi l ,  la  Cis l  e  la  Ui l  re -
g i ona l i  in s ieme  a l l e  r i -
spet t ive  federazioni  de l la  
F unz i on e  Pu bbl i ca .  È  da  
sem p re  u n ’ecce l l en za  sa -
ni tar ia  a  l ive l lo  nazionale  
ne l l a  neu ro r iab i l i t az ione  

e  sul la  r icerca ,  è  un punto  
d i  r i f e r imento  per  l a  Ca-
p i ta le  e  per  l ’ in te ra  Re -
gione ,  che  però  è  sul l ’or lo  
de l  f a l l imento .  Lunedì  
scorso  c ’è  s ta to  un  incon-
t ro  t ra  i l  pres idente  de l la  
Regione,  Francesco Rocca ,  
e  i  s indacat i ,  ne l  qua le  s i  
sono  s tab i l i t i  de i  punt i  
fondamenta l i  da  cu i  par-
t i re  per  v ig i la re  su  var i  
f ront i :  l ive l lo  occupaz io -
na le ,  a ss i s tenza  a i  pa -
z ien t i  e  i  parametr i  d i  

accredi tamento .  L’a l larme 
su l  fu turo  de l la  s t ru t tura  
ospeda l i e ra  è  che  r i s ch ia  
d i  ch iudere  a  causa  di  un  
d i sses to  economico ,  r i -
s ch ia  d i  ch iudere  que l la  
che  da  64  anni  è  una  r i -
sorsa  per  i  c i t t ad in i .  Una  
nota  dei  s indacat i  a fferma 
che  i l  6  agosto  è  una  data  
fondamenta le  per  l a  Fon-
daz ione ,  “Una  ver tenza  
che  vede  co invo l te  o l t re  
800  persone  che  lavorano,  
a  var io  t i to lo ,  per  la  Fon-

daz ione  rendendo l a  u n a  
s t ru t tura  fonda m en t a l e  
per  i l  s e rv iz io  san i t a r i o  
reg iona le  de l  L az i o  e  
que l lo  na z i o n a l e .  
L’ IRCCS,  in fa t t i ,  r appre -
senta  un ’ecce l l en za  n e l l a  
neuror iab i l i t az ione  e  
su l la  r i ce rca  ne l l e  n eu ro -
sc ienze  che  non  pu ò  es -
sere  d i spersa .”  La  
s i tuaz ione  che  l a  F o n da-
z ione  s i  t rova  a  v i vere  è  
l ega ta  ad  una  m al ag e -
s t ione  precedente  e  inade-

guata  che  ha  pesato  su l la  
s t ru t t u ra ,  u n a  s t ru t t u ra  
abbandonata  in  passa to  e  
co n  t a r i f f e  n o n  co n s o n e  
a l l a  co m pl es s i t à  de i  pa -
z ient i  ass is t i t i .  I  s indacat i  
s o n o  i n t en z i o n at i  a  f a r  
part ire  la  mobil i tazione se  
n o n  ar r i veran n o  r i s po s t e  
po s i t i ve  da l l ’ i n co n t ro .  
“Al l ’ i n co n t ro  r i bad i rem o  
quanto  g ià  espresso  negl i  
incontr i  con  i l  Pres idente  
del la  Regione Lazio ,  Fran-
ces co  Ro cca ,  i n  m er i t o  l a  

n eces s i t à  d i  g aran t i re  l a  
p i en a  co n t i n u i t à  o ccu pa-
z i o n a l e  e  de l l ’ a s s i s t en za  
s an i t a r i a  a l l a  po po l a -
zione.  Non possono essere  
l e  l avo ra t r i c i  e  i  l avo ra -
tor i  né  le  c i t tadine  e  i  c i t -
t ad i n i  ch e  n eces s i t an o  d i  
cu re  a  pag are  l e  co n s e -
guenze  di  una  cr is i  d i  cui  
non hanno a lcuna respon-
sabi l i tà .  Per  questo  è  fon-
dam en t a l e  ch e  
s ’ i n t e rven g a  per  ren dere  
la  s t rut tura  pubbl ica .”  

Il bando è disponibile sul sito ufficiale dell’università, mentre il corso è in attesa dell’accreditamento definitivo da parte del ministero 

All’Università Europea di Roma il nuovo corso di laurea in Medicina
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Doc Imoco Conegliano e la Vero Volley Milano si sfideranno il 28 settembre 

Volley, a Roma la Supercoppa Italiana

D o p o  l a  We v z a  C u p ,  l a  
C a p i t a l e  s i  a p p r e s t a  a d  
o s p i t a r e  a n c h e  l a  S u p e r -
c o p p a  I t a l i a n a ,  p r e s s o  i l  
P a l a z z e t t o  d e l l o  S p o r t  
d i  P i a z z a l e  N e r v i .  D o p o  
q u a t t r o  m e s s i  d a l l a  f i -

n a l e  d i  S u p e r  F i n a l  d i  
C E V  C h a m p i o n s  L e a g u e ,  
D o c  I m o c o  C o n e g l i a n o  e  
l a  Ve r o  Vo l l e y  M i l a n o  s i  
r i t r o v e r a n n o  a  R o m a ,  
s a b a t o  2 8  s e t t e m b r e  a l l e  
1 8 ,  p e r  u n  a l t r o  t r o f e o .  

L e  d u e  s q u a d r e ,  n e l l e  
u l t i m e  s t a g i o n i ,  s o n o  
s t a t e  p r o t a g o n i s t e  d i  
s c o n t r i  e p i c i  n e l l e  f i n a l i  
d i  S u p e r c o p p a ,  C o p p a  
I t a l i a  e  C E V  C h a m p i o n s  
L e a g u e .  

Parigi 2024, le parole di Angela Carini dopo il ko nella sfida con Imane Khelif 

“Questa per me non è una sconfitta”

Angela Carini si  è ritirato 
dopo 40 secondi dall’inizio 
del match con l’atleta alge-
rina Imane Khelif  nei pesi 
welter dell’Olimpiade. 
Troppo forti i colpi dell’av-
versaria,  al  centro di un 
caso diventato politico in 
Italia. Un ritiro che fa male 
a Carini, che davanti ai mi-
crofoni afferma: “Questa 
per me non è una sconfitta, 
essere qui,  scavalcare 
quella corde è un onore”. 
Ha aggiunto la pugile:  
“Non sono nessuno per giu-
dicare e non ho nulla contro 

la mia avversaria. Avevo un 
compito e l ’ho eseguito 
anche se non ce l ’ha fatta.  
Tutto quello che è accaduto 
prima dell’incontro non ha 
influito assolutamente”. 
“Angela ha ricevuto centi-
naia di messaggi, anche sui 
social,  che la invitavano a 
non combattere per la sua 
incolumità e per dare un 
segno di protesta”, dice il  
direttore tecnico Emanuele 
Renzini.  Parole che fanno 
eco a quelle della messicana 
Brianda Tamara, che aveva 
affrontato Khelif  qualche 

tempo fa: “Ho sempre com-
battuto come una guerriera 
ma anche i guerrieri a volte 
si  arrendono. Quando la 
battaglia è persa conficcano 
la spada nella terra,  con 
onore. Ed è quello che ho 
fatto io.  Non mi sono ar-
resa, ho solo detto a me 
stessa che non era il  mio 
momento. Devo accettarlo e 
andare avanti.  Non mi fa 
paura nulla dopo la morte 
di mio padre e se è andata 
così è perché Dio e mio 
padre hanno voluto così in 
questo ultimo chilometro”. 

La scelta dell’ex allenatore dell’Empoli è legata a motivi familiari 

Terracina: dimessi Sapio e Somma

Come già  prevent iva-
mente  annuncia to ,  l a  so -
c ie tà  de l  Terrac ina  ha  
comunica to  le  d imiss ioni  
de l  d i re t tore  spor t ivo ,  
P ierg iuseppe  Sapio ,  e  de l  
tecnico ,  Mario  Somma.  Ri -
guardo l ’a l lenatore  ex Em-
pol i ,  s tando a  quanto  
r ipor ta  i l  c lub ,  l e  mot iva-

zioni  sono di  natura  fami-
l iare .  Di  segui to  i l  comu-
nica to :  La  Soc ie tà  
Terrac ina  1925  comunica  
che  in  data  odierna  sono  
pervenuto  le  d imiss ioni  
i r revocabi l i  de l  d i re t tore  
spor t ivo  P ierg iuseppe  
Sapio  e  de l l ’a l l enatore  
Mar io  Somma;  per  que-

s t ’u l t imo s i  t ra t ta  d i  una  
sce l ta  l egata  a l  soprag-
g iungere  d i  mot iv i  fami-
l iar i .  La  Soc ie tà  renderà  
noto  quanto  pr ima le  f i -
gure  sce l te  a  cu i  a ff idare  
l ’ incar ico  d i  d i re t tore  
spor t ivo  ed  a l lenatore ,  
con  i l  re la t ivo  s ta ff  t ec -
nico .

La prima gara tra le mura amiche del Francioni contro la Casertana 

Latina, il calendario sino alla settima giornata

I l  c a m p i o n a t o  d e l  L a t i n a  
p re n d e r à  i l  v i a  v e n e rd ì  
2 3  a g o s t o ,  a l l e  2 0 . 4 5 ,  a l  
F r a n c i o n i  c o n t ro  l a  C a -
s e r t a n a .  D o p o  l a  p r i m a  
t r a  l e  m u r a  a m i c h e ,  i  n e -

r a z z u r r i  a v r a n n o  d u e  t r a -
s f e r t e  c o n s e c u t i v e ,  i l  3 0  
a g o s t o ,  a l l e  2 0 . 4 5 ,  a  Ta -
r a n t o ,  e  a  To r re  d e l  
G re c o ,  s a b a t o  7  s e t t e m -
b re .  I l  r i t o r n o  i n  c a s a  

s a r à  a l l a  q u a r t a  g i o r n a t a ,  
a l l e  2 0 . 4 5 ,  c o n t ro  i l  F o g -
g i a .  I n  s e g u i t o  t o u r  d e  
f o rc e  c o n  Av e l l i n o ,  i l  1 4  
s e t t e m b re ,  i l  M e s s i n a ,  i l  
1 8 ,  e  l a  C a v e s e ,  i l  2 2 .  
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Il  pres idente  de l  CIP 
Laz io ,  Iannuzzi ,  e  la  
Giunta  de l  Comita to  Re-
gionale  hanno dato  i l  loro  
in  bocca  a l  lupo agl i  a t le t i  
l az ia l i  che  prenderanno 
par te  ag l i  imminent i  Gio-
ch i  Para l impic i  d i  Par ig i  
2024.  Tanto Lazio  nel la  de-
legaz ione  azzurra ,  con  
grandi  possibi l i tà  di  meda-
g l ia .  Di  segui to  l ’ e lenco  
de i  laz ia l i  ne l la  capi ta le  
f rancese :  
ATLETICA LEGGERA 
Atlet i  
Monica  Graz iana  CON-
TRAFATTO ROMA 
Marco CICCHETTI  ROMA 
Rigivan GANESHAMOOR-
THY ROMA 
Off ic ia ls  
Francesco  CARBONI Team 
Leader  ROMA 
Miche le  GIONFRIDDO 
ROMA 
BADMINTON 
Off ic ia l  
Enr ico  GALEANI Team 
Leader  ROMA 
CANOA 
Atlet i  
E leonora  DE PAOLIS  
ROMA 
Mar ius  Bogdan CIUSTEA 
ROMA 
Off ic ia ls  
Pr isca  CELESTINI ROMA 
CANOTTAGGIO 

Atlet i  
Giacomo PERINI ROMA 
Timoniere  
Enr ico  D’ANIELLO LA-
TINA 
Off ic ia ls  
Franco  CATTANEO LA-
TINA 
EQUITAZIONE 
Off ic ia ls   

Anna  BARONI Team Lea-
der  ROMA 
Mario  FERRANTE ROMA 
Edoardo  ROMANELLI  
Groom ROMA 
Michele  CAPORRO Groom 
ROMA 
NUOTO 
Atlet i  
Aless ia  SCORTECHINI  

ROMA 
Domiz iana  MECENATE 
ROMA 
Off ic ia ls  
R iccardo  VERNOLE Team 
Leader  ROMA 
Enrico  TESTA ROMA 
Lia  FUSCO ROMA 
Claudia  MASELLI  ROMA 
El i sabet ta  CARESTIA 

ROMA 
Valent ina  BARBERA 
ROMA 
SCHERMA 
Loredana TRIGILIA ROMA 
Edoardo GIORDAN ROMA 
Gianmarco  PAOLUCCI  
ROMA 
Beatr ice  Maria  VIO GRAN-
DIS ROMA 

Off ic ia ls   
Giuseppe CERQUA ROMA 
SITTING VOLLEY BALL 
Atlet i  
F lavia  BARIGELLI  ROMA 
Off ic ia ls  
E lva  Giul ia  DE SANCTIS  
Team Leader  ROMA 
TAEKWONDO 
Off ic ia ls   
Giovanni  LO PINTO Team 
Leader  LATINA 
Maurizio  LUCIANI ROMA 
TIRO A SEGNO 
Off ic ia ls   
Gianpiero  CUTOLO Me-
dico ROMA 
Giuseppe  UGHERANI 
ROMA 
TRIATHLON 
Off ic ia ls   
Gianluca  CACCIAMANO 
ROMA 
STAFF MEDICO -SANITA-
RIO 
Ste fano  Mar ia  DE LUCA 
Sta ff  medico-sani tar io  
ROMA 
Emanuele  FABRIZI  S ta ff  
medico-sani tar io  ROMA 
Gianvito RAPISARDA Staff  
medico-sani tar io  ROMA 
Shei la  BELLITO Sta ff  me-
dico-sani tar io  ROMA 
Valer io  SCACCIA Staff  me-
dico-sani tar io  FROSI-
NONE 
Car lo  IACCARINO Sta ff  
medico-sani tar io  ROMA

Il  presidente del  CIP Lazio,  Iannuzzi ,  e  la  Giunta del  Comitato Regionale hanno dato i l  loro in bocca al  lupo agli  at let i  lazial i  

Parigi 2024, gli atleti del Lazio che parteciperanno ai Giochi Paralimpici

Il 32enne bresciano conquista il titolo olimpico nella canoa K1 slalom 

Olimpiadi, De Gennaro oro

Altra medaglia d’oro al le  
Olimpiadi per l ’ I tal ia .  A 
Parigi  2024,  Giovanni De 
Gennaro si  è  piazzato al  
primo posto conquistando 
i l  t i tolo ol impico nella 
canoa K1 slalom. Il  32enne 
atleta di  Brescia ha otte-
nuto una performance stra-
ordinaria in f inale:  88″22 
nella manche decisiva,  
senza alcuna penalità,  
completando così  un’im-
presa incredibile .  L’az-
zurro,  appassionato di  
musica e chitarrista,  rag-
giunge il  culmine della sua 
carriera sportiva,  che ha 

preso i l  via grazie al l ’ in-
f luenza del  fratel lo Ric-
cardo.  È stato proprio 
Riccardo a indirizzare Gio-
vanni verso la  canoa.  I  
primi successi  arrivano 
nelle  categorie junior,  con 
t i tol i  i tal iani  ed europei  
che nel 2011 gli permettono 
di entrare nel circuito della 
Nazionale.  Nonostante la  
partecipazione al le  Olim-
piadi  di  Rio 2016 e Tokyo 
2020,  dove i  r isultati  sono 
lontani  dal  podio (sett imo 
posto in Brasi le  e  quattor-
dicesimo in Giappone),  i l  
successo è ormai vicino.  

Conquista l ’argento ai  
Mondiali  2022 di Augsburg 
e,  nel  2024,  si  aggiudica i l  
campionato europeo a 
Tacen.  Infine,  a  Parigi  
2024, si  incorona campione 
olimpico.  “La medaglia 
d’oro? Pesante è  pesante,  
ma non potevo immaginare 
nient’altro, è un sogno che 
inseguivo da tempo, con-
cretizzato con la fatica e un 
pizzico di  fortuna,  che 
serve sempre”.  Ha detto 
Giovanni De Gennaroo a 
Rai  Sport  dopo la vittoria 
ol impica nella canoa sla-
lom. 

Gli italiani teste di serie a Parigi 2024. Rossi e Parenzan in seconda posizione 

Tennistavolo Paralimpico: il ranking

L e  c l a s s i f i c h e  m o n d i a l i  
p a r a l i m p i c h e ,  p r o p e d e u -
t i c h e  n e l l a  d e f i n i z i o n e  
d e l l e  t e s t e  d i  s e r i e  a  G i o -
c h i  d i  P a r i g i  2 0 2 4 ,  v e d e  i  
s e t t e  a z z u r r i ,  g u i d a t i  d a l  
d i r e t t o r e  t e c n i c o  A l e s -
s a n d r o  A r c i g l i  e  d e i  t e c -

n i c i  H w a n g  E u n b i t  e  
M a s s i m o  P i s c h i u t t i ,  t r a  i  
p r i m i  q u a t t r o .  R i s u l t a t o  
i m p o r t a n t i s s i m o  i n  
C l a s s e  2  p e r  G i a d a  R o s s i ,  
s e c o n d a  d i e t ro  l a  c o re a n a  
S e o ,  e  p e r  M a t t e o  P a r e n -
z a n ,  s e s t o .  I n  C l a s s e  1  c ’ è  

F e d e r i c o  F a l c o  a l  q u i n t o  
p o s t o ,  c o n  A n d r e a  B o r -
g a t o  i n  o t t a v a  p o s i z i o n e ;  
i n  C l a s s e  3 ,  u n d i c e s i m a  
M i c h e l a  B r u n e l l i .  S e -
c o n d e  l e  c a m p i o n e s s e  d e l  
m o n d o  W D 5 ,  B r u n e l l i  e  
R o s s i .  
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“Non è in vendita. Valutiamo solo offerte irrinunciabili” 

Lazio, Fabiani blinda Castellanos

Il ds  del la  Lazio ,  Angelo  
Fabiani ,  ha  r i lasc ia to  una  
lunga intervis ta  a  Lazio  
Style  Channel  nel  quale  ha 
par la to  anche  del la  s i tua-
zione legata al  Taty Castel -
lanos.  Queste  le  parole  del  
ds  sul  centravant i  argen-
t ino :  “L’offer ta  è  arr ivata ,  
ma l ’abbiamo r ispedi ta  a l  
mittente  perché andremmo 
contro  a l  nostro  metodo.  

Viviamo in un modo di  de-
naro .  Se  arr iva  un’offer ta  
i r r inunciabi le  uno la  va-
luta .  Non è  quel lo  che  c i  
hanno offerto che ci  poteva 
far  des is tere .  È  un g ioca-
tore  con qual i tà  impor-
tant i ,  ma deve  dimostrare  
i l  propr io  valore  ne l  pros-
s imo futuro.  Noi  s iamo vi-
g i l i  per  osservare  la  sua  
eventuale  cresc i ta .  I l  mi-

s ter  ha  det to  di  voler lo  
ne l la  propr ia  rosa  cos ì  
come Nosl in  che  ha  avuto  
al  Verona.  Può fare  esterno 
e  pr ima punta .  Baroni  è  
tranquil lo  e  sereno in quel  
ruolo  e  c i  ha  chiesto  even-
tualmente  un es terno che  
corr isponde a  determinate  
carat ter is t iche .  Da qui  ad  
agosto  possono accadere  
tante  cose”.  

Il giocatore ucraino è atterrato all’ora di pranzo all’aeroporto di Fiumicino 

Roma, ecco Artem Dovbyk

Nella Roma delle stelle,  ar-
riva Artem Dovbyk atter-
rando all ’ora di pranzo 
all ’aeroporto di Fiumicino.  
Il   club lo ha acquistato dal 
Girona per 32 milioni più 6 
di bonus e i l  15% sulla fu-
tura rivendita in fondo ad 
una trattativa cche ha visto 
coinvolta anche la Ceo Lina 
Souloukou. Ieri ,  durante la 
mattinata,  i l  Girona aveva 
schierato tra i  t i tolari  i l  
27enne capocannoniere 
della Liga nell ’amichevole 
con il  Tolosa e c’erano state 
delle richieste che forse non 
erano piaciute. Eppure? Ora 

è della Roma, nel momento 
cruciale,  è subito partita 
Souloukou per dare ulte-
riore peso alla spedizione,  
iniziata martedì con il  viag-
gio del d.s. Florent Ghisolfi,  
aveva incontrato Artem a 
cena e discusso con i  diri-
genti del Girona le offerte in 
campo: poi la fumata 
bianca,  alla presenza del-
l ’agente dell ’attaccante,  
Alex Liundovskyi,  e di  
Alona lurchenko, la consu-
lente legale dell ’agenzia 
ucraina “Alik Fg”, che si oc-
cupa di contratti.  E anche il  
Girona si  è convinto.  Ma è 

davanti all’ultima proposta, 
32 milioni più 6 di bonus e 
il 15% sulla rivendita, che le 
cose sono cambiate mentre 
le voci sul trasferimento di 
Tammy Abraham al Milan si 
fanno insistenti  i  t i fosi  si  
godono anche un’altra noti-
zia: anche la scadenza della 
clausola rescissoria di Paulo 
Dybala per l ’estero,  è stata 
superata.  E intanto occhio 
all ’esterno destro spagnolo 
Marc Pubill .  A stretto giro 
Ghisolfi  avrà un incontro 
con l’Almeria per colmare le 
distanze sul prezzo: i l  club 
spagnolo chiede 10 milioni 

I l  ds  del  Frosinone,  Guido 
Angelozzi ,  ha  par la to  a i  
microfoni  di  Tuttomercato-
web dove  ha  toccato  di -
vers i  temi  di  
calc iomercato.  
Soulé  è  appena passato  
dal la  Juve  a l la  Roma.  Che  
giocatore può diventare?  

“Soulé  è  una  s te l l ina ,  d i -
venterà  una  s te l la .  L’acco-
gl ienza  r icevuta  se  la  
mer i ta .  I  t i fos i  hanno ca-
pito che voleva soltanto la  
Roma.  È  un g iocatore  
es troso ,  ha  co lpi  da  cam-
pione.  Farà bene”.  
Cosa  ne  pensa  dei  g iovani  

ta lent i  cedut i  dal la  Juve  
che  l ’anno scorso  ha  v is to  
da vicino a  Frosinone? 
“Sono faccende che  cono-
sce  solamente  la  Juve.  Ma-
gar i  i  b ianconer i  hanno 
bisogno di  fare  un a l t ro  
t ipo  di  mercato .  Però  l i  
hanno vendut i  bene .  C’è  

un vecchio  det to  che  dice  
vendi  e  poi  penti t i” .  
Che mercato sarà da qui  al  
30 agosto? 
“Vedo che al  momento si  fa  
fa t ica .  Gl i  u l t imi  quindic i  
giorni  però qualche trasfe-
r imento  importante  in  en-
t rata  e  in  usc i ta  s i  

ver i f i cherà .  Ma è  un mer-
cato  duro :  tant i  g iocator i  
normali  vengono fat t i  pas-
sare per  campioni”.  
Su Brescianini… 
“È un giocatore  che  ha  
mercato ,  in  I ta l ia  e  a l -
l ’estero.  Si  tratta  di  un gio-
vane di valore.  Vedremo…” 

Come vi  muoverete  sul  
mercato? 
“Faremo una squadra  di  
giovani .  La forza del  Frosi-
none  sarà  i l  nostro  a l lena-
tore ,  Vincenzo Vivar in i .  A 
noi  piace i l  bel  gioco e  ab-
biamo preso un tecnico che 
farà divert ire  i  t i fosi” .  

Angelozzi incorona Soulé: “Diventerà una stella.  
La forza del Frosinone sarà Vivarini”




